
 

神奈川県国民健康保険団体連合会                      

理 事 会 議 事 録                      

 

 

 

１ 日時      

 

令和５年７月３１日(月) 

    午後４時から午後４時１０分まで 

 

 

２ 場所 

 

神奈川県総合薬事保健センター １階 多目的ホール 

 横浜市磯子区西町１４－１１ 

 

 

３ 出席状況 

 

出席 １２名（別紙参照） 

 

 

４ 議題 

 

議決事項 

 議案第１号：神奈川県国民健康保険団体連合会理事長、副理事長並びに 

         常務理事の選任について 

 

 

５ 議事内容 
 

【事務局】 

  理事１２名の出席があり、規約第３３条により理事会は成立して開催され

た。 

  理事長が選任されるまでの間、事務局長が議事進行を務めるとともに、川

崎市 福田理事（代理出席 紺野氏）と愛川町 小野澤理事を議事録署名人に選

任した。 



議案第１号 神奈川県国民健康保険団体連合会理事長、副理事長並びに常

務理事の選任について、本会規約第20条、21条、22条に基づき互選での選任

である旨を説明した。 

互選の結果、理事長には海老名市の内野理事が選任され、議長となった。

副理事長には、愛川町の小野澤理事が選任され、常務理事には、国保連合会

の大久保理事が選任された。 
 

【理事長】 

  次のとおり挨拶があった。 

○ ７期目になり、１３年目に入る年に就任となる。 

○ この十何年間を見て、国保連の取り巻く状況、中央会も含めて、支払基

金や国との関係がある中で、様々今日の報告があった通り、しっかり対応

していく。 

○ 神奈川県について国保は神奈川県が保険者主体になっているが、後期高

齢者医療は自治体である。しかしながら他の都道府県では、ほとんど県が

中心になっており違いがある。今後はこの動向については、いわゆるAIを

使った基準を作る等の、保険者の皆さんが安心して審査を任せられるとい

う体制が必要である。 

○ マイナンバーカードではないが、問題があった時に全部市町村が点検を

しないといけない状況であり、発言すべき点はしっかり発言していく。 

○ これから２年間、皆様のご協力を心からお願いして、私の就任の挨拶と

させていただく。よろしくお願いしたい。 

 

【副理事長】 

  次のとおり挨拶があった。 

○ 愛川町が理事になるのは久々であり、しかも副理事長ということで内野

理事長をしっかりと補佐が出来る様に、また、皆様方のご協力をいただき、

その任務を全うしていきたいと考えている。よろしくお願いしたい。 

 

【常務理事】 

  次のとおり挨拶があった。 

○ 人口減少、少子高齢社会にあって、私たち連合会も大きな変革の時を迎

えている。 

○ 今後も保険者の皆様のご意見を色々伺いながら、様々な事業改革や、新

たな事業の導入などについても検討をして参りたいと考えている。そうし

た取り組みも含め、保険者の皆様、それから関係者の皆様のご期待に十分

応えられるよう、連合会の業務運営そして組織運営に努めて参る。何卒皆

様方のご指導ご支援を賜りますよう、引き続きよろしくお願いしたい。 

 

【議 長】 

  その他、特に質疑なく、議案審議は終了した。 

 

 



【事務局】 

  議案審議の後、今後の理事会の開催スケジュールについて報告した。 

 

【議 長】 

  特に質疑等なく、閉会をした。 

 

 



別　　紙

市 町 村 等 出 席 者 氏 名

順不同敬称略

横 須 賀 市 鷺　阪　　恵美子

藤 沢 市 古　谷　　美保子

茅 ヶ 崎 市 前　田　　敦　子

南 足 柄 市 湯　川　　哲　也

大 井 町 山　崎　　好　之

小 田 原 市 立 病 院 長 川　口　　竹　男

川 崎 市 紺　野　　祐　哉

相 模 原 市 多　賀　　裕　一

令和5年7月31日開催

海 老 名 市 内　野　　　　優

愛 川 町 小野澤 　 　　豊

国 保 連 合 会 大久保 　 雅　一

横 浜 市 丸　山　　直　樹


